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一 般 質 問 通 告 表

令和２年12月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 高 橋 信 広 １ ４期目の市政方針について

(1) 市長が描いておられる八女市の目指すべき将来像とは

(2) 人口減少の現状を踏まえた上で、どのような人口戦略を

考えておられるのか

(3) スポーツ・健康づくり都市として、スポーツ・運動施設

のあり方及び市民の健康づくりの考えは

(4) 環境問題に関する方針は。また、菅首相の「2050年まで

に温室効果ガス実質ゼロ」に対する市長の見解とゼロカー

ボンシティ宣言の考えは

２ 第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略とＳＤＧｓについ

て

(1) 第２期総合戦略の計画策定までのプロセスとスケジュー

ルは

(2) 第２期総合戦略は、現総合戦略とどのような違いがある

のか。また、現総合戦略を踏まえどこに力点を置いた計画

になるのか

(3) 第２期総合戦略は、ＳＤＧｓをどのような形で反映する

のか

(4) ＳＤＧｓを具体的に取り組むためには、ＳＤＧｓ未来都

市を目指すべきではないか

３ 市管理のトイレについて

(1) トイレ洋式化の進捗状況と今後の改修の進め方は

(2) 小中学校のトイレ洋式化は、計画的な改修工事を行い環

境改善を図るべきでは

２ 牛 島 孝 之 １ 八女市の教育問題について

(1) 北朝鮮拉致問題について、今後児童・生徒にたいしてど

のように教えていくのか

(2) 給食「仲介費」カットについて八女市の考えは
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

２ 牛 島 孝 之 ２ 新庁舎、公立八女総合病院建築について。現在の八女市の

財政事情は

(1) 庁舎新築事業費、公立八女総合病院建て替え事業につい

て

(2) 八女市の財政事情を考えた時に、本当に必要な事業なの

か。合併より19年度までの財政の推移

３ 農業、林業の振興についての八女市の考えは

(1) 自伐型林業について。山守を増やすために、八女市の考

えは

(2) 八女市の新規林業従事者に対する支援・補助制度はある

か。また国・県の支援・補助制度はあるのか。例えば機械

購入に対する補助、所得支援制度

(3) 八女市に県立の林業大学校の設立を

３ 三 角 真 弓 １ 市民の安心・安全な暮らしについて

(1) 地域のゴミ出し支援への具体的な対策は

(2) 地域公共交通網形成計画の進捗状況は

(3) 地域共生社会の構築への進捗状況は

４ 田 中 栄 一 １ ４期目の市政運営について

(1) ４項目の選挙公約の具体的施策について

(2) 社会インフラの整備についてどう進めるのか。市庁舎建

設、道路整備、公立八女総合病院等

２ 学校給食について

(1) 給食用材料の調達先について。福岡市の動きを受けて八

女市としての考えは

(2) 給食費の公会計化への考えは。市ＰＴＡ連合会から提出

された請願採択を受けて

(3) 給食費の無償化について考えは
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

４ 田 中 栄 一 ３ ウィズコロナ社会における教職員の就業状況について

(1) コロナ禍による業務の負担増大の実態は

(2) 負担軽減策について。人員補充や外部発注についての考

えは

５ 堤 康 幸 １ 中山間地域の振興と農林業の活性化について

(1) 携帯電話不感地域解消の現状と進捗は

(2) 集落間を連絡する道路整備の考え方は

(3) 親元就農者への支援策は

(4) 公有林管理の現状と今後の活用策は

(5) 自伐型林業の推進と今後の支援策は

６ 川 口 堅 志 １ 八女市の経済活動について

(1) コロナ禍の中で今後のイベント・式典等の開催予定はど

う考えているのか

(2) 飲食店等のコロナ対策ガイドラインはどうなっているか

７ 松 﨑 辰 義 １ 介護保険制度について

(1) 介護保険における要介護認定者の障がい者認定について

２ 災害対策について

(1) 大雨による災害が続いているが、対策をどのように考え

ているのか

(2) 避難所対策について、市民への理解と協力をどのように

進められるのか

(3) コロナ対策をどのように考えているのか

３ 子育て支援について

(1) コロナ対策として日傘の活用をどのように考えているの

か

(2) コロナ対策として給食費の無償化は検討されないのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

８ 森 茂 生 １ 地球温暖化対策について

(1) 地球温暖化についての市長の見解は

(2) 八女市地球温暖化対策実行計画、事務事業編の進捗状

況、今後の取組について

(3) 新庁舎建設の二酸化炭素削減に向けた考え方は

２ 学校給食について

(1) 食育の推進、学校給食の地産地消についての教育長の見

解は

(2) 学校給食における地場産使用割合の向上についての考え

は

３ 子育て支援について

(1) 保育所など指導監査方法及びその結果について

９ 橋 本 正 敏 １ 鳥獣被害対策について

(1) イノシシによる被害の把握と捕獲頭数について

(2) 防護柵等の設置状況とその効果はどれほどか

(3) 防護柵、捕獲檻等の設置に対する支援は十分か

(4) 捕獲した鳥獣の処分はどうなっているか

(5) 今後のさらなる対策はあるか

１０ 高 山 正 信 １ 全国で新型コロナウイルス感染症拡大が懸念されている中

での対策について

(1) 今後のコロナウイルス感染症拡大に伴う、農業・商工業

に対する対策をどのように考えているか

(2) 冬の到来を迎えて、インフルエンザか新型コロナウイル

ス感染症か分からない時の医療機関の対応をどのように考

えているか

２ 避難所について

(1) 再生可能エネルギーの導入状況について（停電時等の対

策について）
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１０ 高 山 正 信 ３ 人・農地プランについて

(1) 農業に特化した移住定住について

(2) 人・農地プランの進捗状況について


